

Nuevos escuadrones del IBAL estarán cazando fugas y fraudes por todo Ibagué

Profunda alegría hoy estar lanzando esta campaña, caza fraudes y caza fugas. Yo quiero agradecer enormemente a nuestra gerente, a Matheus, nuestro director operativo a todo el equipo directivo de la empresa de Acueducto y Alcantarillado el Ibal, que ha acatado todas nuestras instrucciones que 1 de los compromisos que hicimos con la comunidad ibaguereña cuando se presentó el cabildo abierto por la prestación del servicio de agua potable en la comuna 9 y la comuna 8 y hoy me alegra que le estemos cumpliendo a la ciudad. El propósito de estos 60 hombres y mujeres es el de ayudarnos en los territorios, en los barrios, en las comunas de Ibagué, a identificar esas fugas de agua potable y por supuesto, esas conexiones fraudulentas que afectan la prestación del servicio público, sobre todo ese bien tan preciado como es el agua potable. Yo quiero enviarles un mensaje a todos estos funcionarios nuevos, bienvenidos a la mejor empresa que tiene Ibagué, que es el Ibal. Un aplauso para el Ibal, para esa empresa maravillosa a la que tenemos que cuidar y proteger y la que hoy les pido porten con inmenso orgullo ese chaleco, porten con orgullo los escudos del Ibal.

Estamos en una tarea grande como se los manifestaba hace dos semanas en el encuentro que tuvimos con todos los funcionarios del Ibal y saben ¿cuál es? devolverle la confianza y el orgullo a la empresa de Acueducto y Alcantarillado de Ibagué, esa tarea la haremos juntos de la mano. Los ibaguereños tienen que sentirse orgullosos del Ibal y ustedes van a ser posible que vayamos logrando paso a paso este propósito. Los animo a que ejerzan esta tarea con inmenso compromiso con amor infinito, por esta posibilidad que la divina providencia hoy les da de estar en la mejor empresa de Ibagué. Les pido lealtad, amor profundo por Ibagué, lo que ustedes van a hacer en cada calle de la ciudad, en cada barrio. Es cumplirle a esos ibaguereños que esperan tanto de nosotros. Así que yo les pido que se esfuercen, que den la milla extra, ustedes van a ser la cara de la gerente en los territorios, la cara de los directivos y mi rostro en cada barrio. Les pido diligencia, compromiso manos limpias para ejercer sus funciones, porque hoy la ciudad está esperando que demos resultados. Yo hoy me siento muy contenta de que la empresa esté saliendo a los territorios. Este equipo operativo va a fortalecer la presencia del Ibal en los barrios, a trabajar con mucha honestidad, con mucha ética y con inmenso compromiso por la ciudad.

El reto es enorme, pero estoy segura de que la gerente y el equipo directivo, escogió a los mejores hombres para ayudarnos en los barrios de Ibagué. Así que muchachos bienvenidos, no nos vayan a defraudar en ustedes hemos colocado la confianza de recuperar la presencia de nuestro personal operativo en los barrios de la ciudad. Así que estaremos vigilantes de que se cumpla con este propósito. Buen trato para ustedes, respeto infinito y cariño y bienvenidos al Ibal. -**Johana Aranda, alcaldesa.**

Buenos días para todos, alcaldesa, este es un gobierno que escucha y resuelve como lo estamos haciendo el día de hoy, un compromiso que adquirimos con la ciudad, con nuestros usuarios, tenemos estos escuadrones como lo denominamos escuadrón de caza fugas y caza fraudes. Nosotros recibimos mensualmente aproximadamente entre 180 y 220 reportes de fugas, entre domiciliarias, que es responsabilidad de usuarios y desde luego, reportes de redes matrices el 76% 75% aproximadamente son reportes de domiciliarias, pero aquí está la empresa ibaguereña, la empresa de ustedes, a pesar de que esto es una responsabilidad de cada usuario, nuestra empresa, la empresa de ustedes con estos escuadrones, caza fugas van a estar trabajando de la mano con ustedes, con los ciudadanos, arreglando y solucionando cada una de estas fugas domiciliarias, como también lo hacemos en nuestras redes matrices. Por eso el Ibal esta contigo, por eso cada fuga reportada es cada fuga reparada a partir de la fecha señora alcaldesa y así lo vamos a hacer con compromiso, con esfuerzo, con dedicación, con pasión. Como siempre nos hemos destacado en nuestra empresa ibaguereña, vamos a trabajar los 365 días del año, las 24 horas del día y los 7 días de la semana, porque el Ibal está contigo. – **Erika Palma, Gerente del Ibal.**